

Presiden Jokowi Kunjungi Kenya, Bahas Lima Prioritas Kerja Sama

JAKARTA (IM) - Menteri Luar Negeri Retno L. P. Marsudi mengatakan, Presiden Joko Widodo menyampaikannya lima prioritas kerja sama saat bertemu Presiden Kenya William Ruto pada 21 Agustus 2023.

Lima kerja sama tersebut, meliputi bidang perdagangan, investasi, kesehatan, pembangunan, dan memperkokoh kembali Bandung Spirit. Di bidang perdagangan, Presiden Jokowi mendorong dibentuknya Preferential Trade Agreement (PTA) dengan Kenya untuk meningkatkan perdagangan kedua negara.

Diketahui, Kenya adalah mitra dagang ke-5 terbesar Indonesia di Afrika Sub-Sahara. Sedangkan Indonesia adalah mitra dagang kedua terbesar Kenya di Asia Tenggara. Perdagangan bilateral kedua negara naik rata-rata 17 persen per tahun selama 5 tahun terakhir. Pada tahun lalu, nilainya mencapai lebih dari 500 juta dollar AS.

"PTA ini sangat penting untuk mengurangi hambatan-hambatan perdagangan se-

hingga perdagangan kedua negara dapat lebih diperkuat," kata Retno dalam keterangannya sebagaimana ditayangkan dalam YouTube Sekretariat Presiden, Selasa (22/8).

Di bidang investasi, Indonesia ingin melakukan joint development, dan joint venture cukup besar di Kenya, termasuk di bidang energi. Dalam kunjungan tersebut, kerja sama investasi di bidang energi yang diperkuat, antara lain Pertamina Geothermal Energy (PGE) dengan Geothermal Development Company (GDC) senilai 1,5 miliar dollar AS, dan Pertamina Geothermal Energy (PGE) dengan Africa Geothermal International Limited (AGIL) senilai 700 juta dollar AS.

Retno menambahkan, kerja sama semacam ini sangat penting untuk membuka jalan bagi kerja sama energi lain, termasuk kerja sama di sektor hulu dan kerja sama di bidang energi baru terbarukan. • han

Pos Marinir TNI AL Diserang KKB, Pratu Agung Tewas Ditembak

JAYAPURA (IM) - Dan-dim 1715/Yahukimo Letkol Inf Tommy Yudistyo memastikan tidak ada warga di Dekai yang mengungsi usai kontak tembak antara KKB dengan anggota Satgas Pamantas Mobile Yon 7 Marinir TNI-AL yang menewaskan Pratu Agung Pramudi Laksono (27).

Hingga saat ini kata dia, belum ada laporan terkait warga yang mengungsi. Untuk memberikan rasa aman dari gangguan kelompok kriminal bersenjata (KKB), maka aparat keamanan gabungan TNI-Polri melakukan patroli.

"Masyarakat diminta tenang, patroli gabungan digalakkan demi memberikan rasa aman," kata Letkol Inf Tommy dilansir Antaranews.com, Selasa (22/8).

Tommy memastikan, saat ini situasi keamanan relatif kondusif, namun anggota tetap bersiaga untuk mengantisipasi terjadinya gangguan KKB. Baku tembak antara anggota Satgas Yonif 7/

Marinir dengan KKB Kodap XVI Yahukimo terjadi Senin (21/8) sekitar pukul 11.10 WIT. Kodim 1715/Yahukimo masuk dalam wilayah Korem 172/PVB.

Kronologi penyerangan Pos Marinir TNI AL, bermula karena KKB Kodap XVI Yahukimo tidak senang dengan adanya pembangunan Pos Satgas TNI-Polri di wilayah Kabupaten Yahukimo.

Pos Satgas Yonif 7/ Marinir merupakan pos baru yang sedang dibangun di jalan Yahuli, Paradiso Bawah KM 6, Distrik Deka, Yahukimo.

Korban terbentak di kepala bagian belakang dan meninggal dalam perjalanan saat dievakuasi ke RSUD Dekai.

"Saat ini anggota TNI-Polri bersiaga guna mengantisipasi terjadinya gangguan KKB," tandasnya. • han

Sertijab Pangdam IX Udayana dari Sonny Aprianto ke Harfendi

DENPASAR (IM) - Jabatan Panglima Kodam IX/Udayana secara resmi diserahkan dari pejabat lama, Mayjen TNI Sonny Aprianto kepada penggantinya Mayjen TNI Harfendi.

Kepala Penerangan Kodam IX/Udayana Kolonel Inf. Fadjar Moh. Syafrudin mengatakan, sertijab tersebut dilakukan serentak dalam suatu upacara Sertijab 14 Perwira Tinggi TNI AD yang dipimpin langsung oleh Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrahman di Markas Besar TNI AD di Jakarta.

Setelah melaksanakan Sertijab di Mabes TNI Angkatan Darat, selanjutnya akan dilaksanakan serangkaian acara tradisi penerimaan dan pelepasan Pejabat Kodam IX/Udayana di Denpasar, Bali.

"Direncanakan Selasa (22/8), Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Harfendi setiban-

ya di Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Kabupaten Badung, Bali disambut melalui acara tradisi tepung tawar," ujar Syafrudin.

"Kemudian pada Rabu (23/8) bertempat di Makodam IX/Udayana dilaksanakan rangkaian acara tradisi penyambutan dan lepas sambut Pangdam IX/Udayana, termasuk juga dilaksanakan Rapat Paripurna Persit KCK PD IX/Udayana dan tradisi penguksuhan Ibu Raksakarini Sri Sena," katanya.

Pergantian pejabat Pangdam IX/Udayana dilaksanakan sesuai Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/779/VII/2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan TNI, dimana Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Harfendi, sebelumnya menjabat sebagai Koorsahli Panglima TNI. Sementara itu, Mayjen TNI Sonny Aprianto, akan menempati posisi barunya sebagai Asintel Panglima TNI. • mei

PENGUMUMAN

TELAH HILANG AKTA JUAL BELI (AJB) ATAS NAMA SAMINI NOMOR 1126/2014 TANGGAL 24 DESEMBER 2014 SELUAS 100 M² (SERATUS METER PERSEGI) YANG TERLETAH DI DESA CIMUNING KECAMATAN MUSTIKA JAYA KOTA BEKASI PROVINSI JAWA BARAT.

UNDANGAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIAGA Dengan ini kami mengundang seluruh pemegang saham PT MENARA MAS ENERGI (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang akan diadakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 8 September 2023
Pukul : 10.00 - selesai
Tempat : Indonesia Tower Lt. 18,
Jl. Jend Sudirman Kav. 76-78, Jakarta Selatan
Agenda Rapat : 1. Laporan Pertanggungjawaban Likuidator.
2. Keputusan Perihal Kelanjutan Proses Likuidasi Perseroan.
3. Hal-hal lain yang dianggap perlu.

Besar harapan kami agar bapak/ibu dapat menghadiri rapat tersebut. Apabila bapak/ibu berhalangan, kiranya dapat memberikan surat kuasa kepada pihak lain yang dapat menghadiri rapat tersebut. Materi rapat tersedia di kantor Perseroan terhitung sejak tanggal surat ini hingga tanggal rapat dielenggarakan.

Jakarta, 23 Agustus 2023

Tim Likuidator PT MENARA MAS ENERGI (Dalam Likuidasi)

LEONARDO PRIO SMANUNJAK, S.H., M.H.

PARLINDUNGAN M.S. TINAMBUNAN, S.H.

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) juncto ayat (2) Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah dengan Undang-Undang Republik Indonesia No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja, dengan ini Direksi PT. Euthenia Gerak Abadi, suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") mengumumkan bahwa Perseroan akan melakukan akuisisi sejumlah 19.136 (sembilan belas ribu seratus tiga puluh enam) lembar saham di dalam PT. Tata Buana Selaras langsung dari pemegang saham. Rencana Pengambilalihan tersebut akan mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan dan akan dilaksanakan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya yang ada kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Kuasa Hukum Perseroan dengan alamat:

SAPTA CONSULTANT
Jalan P. Tirtayasa No. 200
Sukabumi, Bandar Lampung
Email : tatabuanaaselaras@gmail.com
08571756227

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan hukum yang berlaku.

Jakarta, 23 Agustus 2023

PT. Euthenia Gerak Abadi

Direksi

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT PARIPURNA DPR BAHAS RUU APBN

Menteri Keuangan Sri Mulyani (ketiga kanan) didampingi Wamenkeu Suhasil Nazara (keempat kanan) dan jajaran lainnya menerima berkas pandangan Fraksi Gerindra dari anggota DPR Wihadi Wiyanto saat Rapat Paripurna membahas Rancangan Undang-Undang (RUU) APBN 2024 di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (22/8). Rapat tersebut beragendakan penyampaian pandangan umum fraksi-fraksi atas RUU APBN 2024 beserta Nota Keuangannya serta menetapkan keanggotaan fraksi-fraksi pada Alat Kelengkapan Dewan (Komisi/Badan) DPR RI Tahun Sidang 2023-2024.

Bacakan Pleidoi, Mario Dandy Minta Maaf ke Mantan Kekasihnya dan Shane Lukas

Mario mengaku hatinya semakin terasa sakit ketika disebut kerap menghalalkan segala cara untuk menghindari berbagai pelanggaran.

JAKARTA (IM) - Mario Dandy, terdakwa kasus penganiayaan terhadap David Ozora, membacakan pleidoi dalam sidang lanjutan yang digelar di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa (22/8). Dalam pleidoi ia meminta maaf kepada mantan kekasihnya, AG, yang telah menemukannya dalam kondisi terburuk.

"Saya menyampaikan permohonan maaf kepada Agnes

Gracia, terlebih terhadap orangtuanya yang telah memberikan kepercayaan kepada saya. Namun, perbuatan saya telah memberikan kekecewaan yang begitu besar," ujar Mario di persidangan, Selasa (22/8).

Mario tak pernah terbayangkan hubungan yang mereka jalani bakal mendapatkan cobaan yang begitu berat, terpisah jarak, waktu, dan kerinduan yang men-

dalam. Tidak ada hari yang terlewatkan tanpa menyesali perbuatannya yang mengakibatkan orang yang dia sangat sayangi itu terlibat dalam permasalahan ini.

"Kemudian menempatkan saya telah menempatkan kita dalam situasi yang sangat sulit. Saya meyakini kalimat yang sering kita lihat di lapas, yaitu kami yakin bisa berubah menjadi dogma pada kita sehingga perubahan ke arah yang lebih baik itu dapat terjadi," kata Mario.

Dengan penyesalan yang mendalam, Mario melanjutkan, tidak ada henti berdoa agar mereka terus mendapatkan kekuatan dalam melewati masa sulit ini. Dia juga

meminta maaf pada Shane Lukas, yang tak mengetahui apapun tentang permasalahannya, tapi harus berurusan dengan hukum.

"Saya tidak menyangka perbuatan saya telah menempatkan kita dalam situasi yang sangat sulit. Saya meyakini kalimat yang sering kita lihat di lapas, yaitu kami yakin bisa berubah menjadi dogma pada kita sehingga perubahan ke arah yang lebih baik itu dapat terjadi," kata Mario.

Pemberitaan Negatif

Mario juga menyampaikan kekecewaannya atas pemberitaan negatif yang menyeret namanya dengan tuduhan sebagai sosok yang kerap melakukan pelanggaran hukum.

"Hati saya sangat tersayat ketika mendengarkan adanya

berita yang kebenarannya tidak dapat dipertanggungjawabkan dengan menyebut bahwa saya telah melakukan pelanggaran hukum yang banyak," ujarnya.

Mario mengaku hatinya semakin terasa sakit tak kala dirinya disebut kerap menghalalkan segala cara untuk menghindari berbagai pelanggaran. Padahal, Mario mengaku, ia tak memiliki sedikit pun kemampuan untuk melakukan itu.

"Saya disebut menghalalkan segala cara untuk mencapai suatu tujuan dan saya disebut mempunyai kekebalan hukum," ungkap Mario.

"Tentu tuduhan-tuduhan negatif ini pada akhirnya menimbulkan rasa kecewaan yang meluas terhadap saya dan keluarga," ungkapnya.

• han

SIDANG LANJUTAN JOHNNY G PLATE

Hakim Geram 2.286 Titik Tower BTS Ternyata Belum Disurvei Langsung

JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) turut menghadirkan tiga saksi dalam sidang lanjutan (Tipikor) Pengadilan (PN) Jakarta Pusat kembali menggelar sidang lanjutan kasus korupsi Bakti Kominfo di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Pengadilan (PN) Jakarta Pusat, Selasa (22/8).

Ketiganya bersaksi untuk ketiga terdakwa, yakni eks Menkominfo Johnny G Plate, Direktur Utama (Dirut) Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (Bakti), Anang Achmad Latif; dan eks Tenaga Ahli Human Development (Hudev) Universitas Indonesia (UI) Yohan Suryanto.

Di sisi lain, Senior Manager Implementasi Bakti Erwien Kurniawan menjadi orang pertama yang diberondong pertanyaan oleh Hakim Ketua, Fahzal Hendri sebagai saksi. Pasalnya, ia sebagai konsorsium tidak menyurvei langsung ribuan titik tower

BTS. "Lokasinya 7.904 BTS, sudah didatangi semua?" tanya Ketua Majelis Hakim Fahzal di persidangan.

"Tahap satu, 4.200 sudah didatangi, tahap dua tidak semuanya didatangi," jawab Erwien menimpali. "Tidak semua didatangi, mulai terkuak barang, apakah, berapa jumlahnya semua yang betul-betul didatangi?" tanya Hakim Fahzal.

"5.618," jawab Erwien. Erwien menambahkan, konsorsium tidak mampu menjangkau seluruhnya. Sehingga, banyak BTS yang tidak didatangi. Adapun, terdapat tiga konsorsium di proyek tersebut, yakni Konsorsium Fiber Home, PT Telekomifra, dan PT Multi Trans Data (PT MTD) pemenang untuk paket 1 dan 2.

Kemudian, Konsorsium PT Lintas Arta, PT Huawei, dan PT Surya Energy Indotama (SEI) untuk paket 3 dan Konsorsium PT Infrastruktur Bisnis Sejahtera (IBS) dan PT

ZTE Indonesia paket 4 dan 5.

"Bukan itu soalnya pak, konsorsium tidak sanggup, dia tanda tangan kontrak dengan titik koordinat 7.900 sekian, lalu konsorsium pula ngapain pula tergantung dengan konsorsium," ujar Fahzal, geram. "Kenapa? karena 7.904 titik itu, itulah yang disusulkan anggaranannya pak, kalau begitu 5.600 sekian di luar itu tidak akurat itu titik koordinatnya," sambungnya.

Tak hanya itu, Fahzal juga bertanya mengenai berapa titik lokasi yang telah memiliki sinyal sebelumnya, namun tetap didaftarkan di angka 7.904 area.

"Itu keinginan dari Presiden supaya pada waktu itu, COVID-19 masih meradang itu. Belajar online, di desa-desa supaya masyarakat itu tidak terhenti anak-anaknya untuk melaksanakan pendidikan maka jadi program prioritas salah satunya Kominfo. Itu lah pak, Saudara bagian itu, hanya bisa disurvei 5.618," paparnya. • han



FOTO: ANTARA

SIDANG PERDATA ROCKY GERUNG

Suasana sidang perdana gugatan perdata terkait kasus dugaan penghinnaan terhadap Presiden Joko Widodo yang dilakukan Rocky Gerung di PN Jakarta Selatan, Jakarta, Selasa (22/8). Sidang ditunda karena Rocky Gerung tidak hadir.

Jika Ganjar Duet dengan Ridwan Kamil, Sexy dan Berpotensi Kuasai Pulau Jawa

JAKARTA (IM) - Eletabilitas Ganjar Pranowo moncer sebagai bakal calon presiden (capres) tertinggi dari capres lainnya. Hal ini berdasarkan hasil survei Divisi Penelitian dan Pengembangan (Litbang) Kompas yang dirilis baru-baru ini.

Ganjar dengan nilai 24,9 persen mampu menyipit elektabilitas Prabowo Subianto yang berada di angka 24,6 persen. Sedangkan, Anies Baswedan tertinggal jauh di angka 12,7 persen.

Masih dalam survei yang sama, untuk tingkat keterpilihan bakal calon wakil presiden (cawapres) muncul nama Gubener Jawa Barat, Ridwan Kamil (RK) dengan perolehan 8,4 persen.

RK mengungguli dua figur yang saat ini menjabat sebagai menteri era Presiden Joko Widodo, yakni Sandiaga Salahuddin Uno dan Erick Thohir yang masing-masing mengantongi 8,2 dan 8,0 persen.

Merespans hal tersebut, Pengamat Politik Citra Institute, Yusak Farchan menyatakan, dua nama elektabilitas tertinggi dari capres dan cawapres cocok untuk disandingkan.

Jika Ganjar berpasangan dengan RK, Yusak menyatakan mampu mengamankan perolehan suara di Pulau Jawa.

"Pasangan Ganjar-RK memang cukup sexy karena berpotensi bisa menguasai Jawa, RK bisa mengambil kelemahan Ganjar di Jawa Barat," kata Yusak saat dihubungi MNC Portal Indonesia, Selasa (22/8/2023).

Sementara itu, Pengamat Politik Universitas Al-Azhar, Ujang Komarudin menyebutkan keunggulan RK dalam memuncaki elektabilitas sebagai cawapres.

Menurutnya, RK sebagai gubernur memiliki keunggulan dalam mengolah sosial

media dan kepiawaiannya dalam arsitektur. "Dia disukai karena followers media sosialnya banyak, itu yang menjadi kelebihan dia," tutur Ujang.

"Kelebihan dia mengkapitalisasi kehebatan dia di arsitek untuk bisa membangun landscap-landscape masjid yang bagus di Jawa Barat maupun di Indonesia," ujarnya.

Dengan ketenarannya itu, maka mampu mendorong suara Ganjar di Jawa Barat.

Lembaga survei Litbang Kompas mencoba mengukur persepsi publik terkait kemampuan bacapres menyelesaikan persoalan bangsa. Dalam hal ini, ada enam sektor yang coba diukur dalam survei kali ini.

Berdasarkan data yang diterima Litbang Kompas, keenam sektor persoalan bangsa yang diukur di antaranya, persatuan dan kesatuan terkait dengan upaya menjaga bangsa dari perpecahan dan separatisme; stabilitas politik untuk memastikan jalannya pemerintahan; ekonomi untuk menanggulangi kemiskinan dan pengangguran.

Selain itu, persoalan kesejahteraan terkait penyelesaian masalah pendidikan dan Kesehatan; penegakkan hukum untuk memastikan penegakkan keadilan, menekan kriminalitas; sektor keenam adalah isu korupsi baik yang berhubungan dengan pencegahan tindak pidana korupsi maupun pemberantasan suap.

Dari keenam sektor tersebut, publik mempersiapkan Ganjar paling mampu menyelesaikan masalah ekonomi dan kesejahteraan sosial. • han